

IGLESIA METODISTA DE CHILE

SARGENTO ALDEA N° 1045 - CASILLA 67 SANTIAGO

CARTA MENSUAL N° 1

AÑO IV

ENERO 1984



Liturgia para pedir retorno de los exiliados

“TENEMOS que vencer las barreras y reunir a todos los exiliados en una Catedral llena”, dijo monseñor Manuel Camilo Vial, nuevo obispo de San Felipe. El alto prelado católico presidió, al mediodía de ayer, la Liturgia Eucarástica de Oración por el Exilio, en la cual participaron también dignatarios de otras Iglesias.

La ceremonia se realizó en la iglesia de San Ignacio, con la asistencia de varias decenas de hombres públicos que han regresado al país.

La liturgia se inició con las palabras del sacerdote Renato Hevia, quien invitó a los asistentes a orar para que se logre el reencuentro de todos los chilenos. “Vamos a pedir al Señor que los que faltan puedan volver”, dijo.

Simbólicamente, las bancas de un costado de la nave central de la iglesia quedaron vacías, “reservadas para los exiliados”, según rezaban los carteles puestos allí.

Durante el desarrollo de la liturgia, leyó un mensaje de invitación al encuentro el ex senador demócrata cristiano Renán Fuentealba; posteriormente leyó una parte de la Biblia el obispo de la Iglesia Metodista Isaías Gutiérrez, y el obispo Francisco León, de la Misión Evangélica Metodista Pentecostal, hizo una invitación a la reconciliación.

“LA TERCERA de La hora” domingo 25 de diciembre de 1983 Pág. 5

El Obispo, consecuente con la declaración entregada por la Junta General de la I.M.Ch. dada a la luz pública el 28 de Agosto de 1983, aceptó la invitación y participó en el emotivo acto litúrgico pidiendo por el retorno de los exiliados.

Confiamos que se den pronto las condiciones que aseguren a cada Chileno el derecho de vivir en su tierra natal.

“ENSEÑANOS DE TAL MODO A CONTAR NUESTROS DIAS, QUE TRAIGAMOS AL CORAZON SABIDURIA” (Salmos 90:12).

AÑO NUEVO

NUEVA OPORTUNIDAD

La entrada al año 1984, representa un doble desafío, digno de tomarse en cuenta

En la vida personal nos ofrece la oportunidad de anotar ciertos logros alcanzados, comprender nuestro incumplimiento frente a muchas metas trazadas, apreciar el impacto de la fidelidad divina en contraste con nuestra fragilidad humana, y luego; volver a sonar, volver a actuar, pues tenemos un nuevo desafío a ser mejores, más constantes, más consecuentes con lo que prometemos.

Como cuerpo de Cristo - su Iglesia - tenemos la rica bendición de sentirnos participantes del Evangelio que de gracia ha llegado a nosotros.

Un serio análisis de nuestra vida eclesial nos mostrará cómo el Evangelio ha quedado tantas veces detenido "en casa". Pero debemos llevarnos también a buscar fortalecernos en el "compartir el Evangelio con la comunidad local". Todo ello redundará en un crecimiento numérico inevitable; pero también renovará nuestra vida, haciéndonos aptos para que el canal siga entregando la gracia divina. Así está prometido:

“EL QUE CREE EN MI, COMO DICE LA ESCRITURA, DE SU INTERIOR CORRERAN RIOS DE AGUA VIVA”. (Ev. Juan 7:37).

ITINERARIO DEL OBISPO

| <u>ENERO</u> | <u>HRS.</u> | <u>¿QUE PASO CON EL INFORME ESTADISTICO ' 83?</u> |
|--|----------------|--|
| 01 Culto en 1a Iglesia | 11.00 | |
| Culto en La Florida | 19.30 | |
| 02 Entrevista Visión Mundial Consejo Stgo. College | 10.00 19.00 | El 28 de Diciembre a revisar el material para el ANUARIO IMCH'83 |
| 03 Junta Grl. Ordinaria Corporación Metodista | 10.30 | el Secretario Estadístico señaló que sólo los Distritos Concepción y Austral habían entregado los informes completos, por lo que les enviamos nuestras felicitaciones. |
| 04 Control médico (oftalm.) | | Faltaban informes de las siguientes iglesias: |
| 05 Preparación As. Gral. | | Iquique |
| 06 Preparación As. Gral. | | Copiapó |
| 07 Viaje a El Vergel | 07.00 | Villa Alemana |
| Directorio El Vergel | 18.00 | 1a. Santiago |
| 08 Visita Iglesia Angol | 10.30 | 2a. Santiago |
| Sesión de Gabinete | 15.00 | 4a. Santiago |
| 09 Sesión Com.Prep. e Id. Ministerial y Gabinete Junta General | 09.00 15.00 | 7a. Santiago |
| Apertura Institutos Laicos y Pastores | 19.30 | Ochagavía |
| 10 Programa Institutos | | San Bernardo |
| 11 Programa Institutos Apertura As. General | 20.30 | San Esteban |
| 12-13-14 XIV As. General | | La Hermosa |
| 15 Cultos inspiracionales: ordenaciones, nombramientos, despedida a los esposos Valenzuela | | La Cisterna |
| 16 Junta General | 09.00 | Rancagua |
| 17 Regreso a Santiago | | Talca |
| 18 Apertura Cong. Femenino en 2a. Iglesia Stgo. | | 1a. Temuco |
| 19 Congreso Femenino | | Pitrufquén |
| 20 Sesión CAFA | 13.00 | Villarrica |
| 21 Clausura Cong. Femenino | | Valdivia |
| 22 Visita Iglesia Curicó | 11.00 | Osorno |
| Visita Iglesia Rancagua | 18.00 | Curacautín |
| 25 Viaje a Copiapó | | |
| 26 Visita Iglesia Copiapó | | ¿A qué se debe? ¿Dificultades del correo, exceso de trabajo u otras razones? ¿Es de esperar que no sea por desatención! |
| 27 Viaje Copiapó/Coquimbo | 07.00 | |
| 28 Congreso Fed. Jóvenes en Iglesia Coquimbo | | |
| 29 Clausura Congreso Jóvenes | | |
| 30 Regreso a Santiago | | |

BIENVENIDOS A LA XIV ASAMBLEA GENERAL

El miércoles 11 de Enero de 1984, a las 20.30 hrs., se inician las actividades de la XIV Asamblea General de la Iglesia Metodista de Chile.

Este evento reunirá a pastores y delegados de todo el metodismo chileno, en un momento de grandes apremios económicos y de un anhelo de una vida humana más plena que desean encontrar nuestros compatriotas.

Nuestra Iglesia, que a través de su historia ha estado preocupada de todo lo que tiene que ver con la vida humana no puede permanecer indiferente ante este clamor. Por esta razón, nuestra Asamblea deberá expresar esta cercanía del Señor hacia todo ser humano.

Damos la bienvenida a todos los participantes de la Asamblea General, esperando que sea atendida por sobre todo la voz y la voluntad de nuestro Señor.

CONGRESO FEDERACION FEMENINA METODISTA

Se realizará en la 2a Iglesia de Santiago, del 18 al 21 de Enero '84.

CONGRESO FEDERACION JOVENES

Será en Coquimbo los días 26 al 29 de Enero de 1984.

¡QUE EL SEÑOR BENDIGA ESTOS CONGRESOS!

GRUPOS PEQUEÑOS

Una dinámica especial esperamos pueda lograrse en el desarrollo de nuestra XIV ASAMBLEA GENERAL EN EL VERGEL.

Se trata del funcionamiento de GRUPOS PEQUEÑOS de 12 personas, que se mantendrán durante toda la Asamblea para: oración, reflexión, sobre informes, recoger opiniones aún de los hermanos más sencillos. Todo ello pasará a "alimentar" las Comisiones de Administración, Programa y la de Pastoral Metodista.

ANUARIO IGLESIA METODISTA DE CHILE '83

Deseo agradecer a todos cuantos cumplieron con la entrega oportuna de sus informes para el Anuario '83.

Lamentablemente la tardanza de algunos impidió cumplir con el propósito de tenerlo listo para envío anticipado a los delegados.

Pero esperamos que esté todo listo al comenzar la Asamblea, pudiendo agregarse posteriormente las Actas que se tendrán listas allí mismo, cada día, y cualquier otro documento de interés.

SIGUEN LOS MATRIMONIOS PASTORALES

Los últimos días del año '83 hicieron noticia por la unión matrimonial del estudiante recientemente egresado de la C.T.E., Manuel Sandoval, con Rosita Belmar, el día 30, en la Quinta Iglesia de Santiago.

El día 31, el estudiante en año de práctica de la C.T.E. Carlos Pacheco, contrajo matrimonio con Quenia Verdugo, en la Primera Iglesia de Santiago.

Nuestras felicitaciones a ambas parejas, y deseos de rica bendición divina en la vida que en unión del ser amado se disponen a disfrutar.

BIENVENIDOS ESPOSOS DORNAN

El día 9 de Enero '84 esperan arribar a Chile, procedentes de Sydney, Australia, y vía Tahití, el Rev. Geoffrey Dornan y su esposa Jenny.

Se trata de una pareja de misioneros enviados por la Iglesia en Unidad de Australia, en un anhelo de entender mejor la realidad latinoamericana, pues en Australia existen muchos latinos a quienes dicha Iglesia desea servir mejor.

Les damos la bienvenida a Chile y al seno de nuestra Iglesia, deseando que los años que permanezcan entre nosotros sean muy gozosos en experiencias de amor y servicio.

NACIMIENTOS

Al señalar en nuestro boletín anterior los nacimientos ocurridos el año 1983, omitimos el nombre de JOTAN ESPINOZA. Pedimos disculpas por esta involuntaria omisión. Dios bendiga a Jotán y a sus chochos padres y hermanito.

CRISTINA DE STEVENS A U.S.A.

Disfrutando de una beca obtenida por la Secretaría de Promoción Humana de CIEMAL, viajará Dios mediante, en el presente mes a los Estados Unidos, la señora Cristina G. de Stevens.

La beca le fue ofrecida para viajar y permanecer un mes y medio en U.S.A. visitando centros para niños ciegos, cuya experiencia pueda aplicar en Chile.

EQUIPO DE COMUNICACIONES

Coordinado por el Secretario Ejecutivo de Comunicaciones y contando con la asesoría y maquinarias del Hno. Juan Bravo de la 1a. Iglesia de Concepción, la constante labor del Director de Publicaciones David Stevens y la eficiente labor de las secretarías de las oficinas en Concepción, esperamos que todo el asunto de publicaciones funcione en forma ágil y oportuna.

La oficina funcionará en el 2º piso del Hogar Social en El Vergel.

Agradecemos a todo este equipo humano su disposición para la tarea. Muy especialmente al Hno. Bravo que pone sus máquinas offset y todo su tiempo a nuestro servicio.

VACACIONES EN "EL VERGEL"

La temporada veraniega en "El Vergel", especialmente en El Bosque, está a cargo de los distritos Concepción y Sur, con un nutrido programa de campamentos.

Sin embargo, he aquí una muy buena noticia: EL INTERNADO FEMENINO puede ser utilizado para vacaciones por las familias o personas que deseen permanecer allí durante la semana del 17 al 23 de Enero. Se cobrará \$ 350- diarios por persona. A los pastores se les hará un precio especial.

Desde el 24 ocupará el Internado Femenino una delegación de 40 personas del Iquique College, que vienen dispuestos a impregnarse del verde de la zona y la rica agua (no salada) del Malleco.

En Febrero estará de nuevo a disposición de quienes se inscriban en Enero.

YA ESTAN LOS CALENDARIOS '84

En un hermoso formato con bellas láminas trimestrales, el programa y leccionario de la Iglesia impreso, ha salido el Calendario 1984, similar a los formatos de 1981 y 1982.

Solicite su ejemplar a \$ 100- y lúzcalo orgulloso en su oficina y en su casa.

SOLICITUDES A LA JUNTA DE MINISTERIOS EN USA

La Junta General, en su sesión del 16 de Enero 1984 deberá dedicar bastante tiempo a considerar las solicitudes que las Iglesias e Instituciones nacionales tienen para ser enviadas a la Iglesia Metodista en U.S.A.

Aquellos que hayan recibido ayuda desde U.S.A. deberán acompañar un informe detallado del uso de tales fondos.

Toda presentación para reiterar los pedidos así como para nuevos pedidos, debe indicar también la forma de apoyo local, y descripción del proyecto con la firma de las personas responsables.

TITULO HONORIFICO PARA EL OBISPO FEDERICO PAGURA

ENTRE AMIGAS

La Universidad de DePauw, Indiana, USA, otorgó el día 26 de Octubre ppdo. un título honorífico al obispo metodista argentino Federico Pagura. El programa de actividades incluyó una conferencia ante el alumnado de la universidad sobre el tema "La cuestión de los derechos humanos en Centro y Sud América", un seminario sobre el mismo tema y la participación en un foro sobre el tema de los derechos humanos junto con 30 pastores latinoamericanos. Ha sido presidente del Movimiento Ecuménico por los Derechos Humanos en Argentina y es actualmente presidente del Consejo Latinoamericano de Iglesias (CLAI) y del Consejo de Obispos de CIEMAL.

Es el nombre del programa radial que se transmite a las 14.00 hrs. por Radio Cooperativa, de Temuco, que están realizando la Dra. Mary Sue Hart y la matrona M. Angélica Molina, quienes además atienden el policlínico que tiene la 3a Iglesia Metodista en el sector de Millaray. Indicaron que la emisora les cedió, sin costo alguno el espacio radial. Las profesionales señalaron que "Entre Amigas" es un programa que está destinado a educar a la mujer tanto en el aspecto biológico como también respecto a sus derechos y deberes. Es un espacio de gran audiencia de público.

AGRADECIMIENTOS

Más de un centenar de tarjetas de saludos navideños ha llegado a nuestro poder, con emocionadas frases agregadas al clásico saludo.

Enviamos a través de esta CARTA MENSUAL nuestro profundo agradecimiento y deseos de bendición para todos, pidiendo disculpas por no enviarles tarjeta. El tiempo, limitado por tantas tareas habituales y extraordinarias, nos ha impedido dedicarnos a esta grata tarea.

Dios les bendiga.

PALABRAS FINALES

"El amor de Cristo gobierna nuestras vidas, desde que sabemos que uno murió por todos y que, por consiguiente, todos han muerto. Y Cristo murió por todos, para que los que viven ya no vivan para sí mismos, sino para él, que murió y resucitó por ellos. Por eso, nosotros ya no pensamos de nadie según los criterios de este mundo; y aunque antes pensábamos de Cristo según tales criterios, ahora ya no pensamos así de él. Por lo tanto, el que está unido a Cristo es una nueva persona. Las cosas viejas pasaron; lo que ahora hay, es nuevo.

(2a. Corintios 5:14-17)

Fraternalmente en Cristo,

Isaías Gutiérrez V.
Obispo.

LEMA CUADRIENAL DE LA IGLESIA METODISTA DE CHILE

Arica La Iglesia sirviendo a las tareas del Reino de Dios
 Iquique por medio de: la Predicación de la Palabra.
 la Promoción Humana.
 Calama y Comunidades Locales Fortalecidas.

Chiguicamata
 Antofagasta
 Copiapó

Esta página está destinada a completar el cuadro sobre la forma que la Iglesia Metodista hace presencia y brinda testimonio del Reino de Dios en Chile.

La Serena
 Valparaíso Lcs Andes
 Santiago
 Rancagua
 Talca Chillán
 Coelemu
 Concepción Los Angeles
 Talcahuano Tomé Mulchén
 Victoria
 Temuco Wva. Imperial
 Valdivia
 Osorno
 Pto. Montt

Encarecemos a pastores y líderes laicos indicarnos exactamente qué actividades desarrollan en su lugar de acción.

-  Iglesia
-  Congregación
-  Avanzada
-  Colegio
-  Escuela
-  Hogar
-  Jardín
-  Comedor

Pta. Arenas
 Pto. Natales

"ENTREGUE EL DETALLE EN LA ASAMBLEA LOCAL, INDICANDO LAS DIRECCIONES EXACTAS".